



病院の理念……私たちは、個人の人格を尊重し、思いやりの心をもって信頼される全人的医療を実践します。

当院を受診される際は、診察カードをご持参ください（お問い合わせの際にもお手元にご用意ください）

すでにインフルエンザが大流行！コロナやノロウイルスも流行ります。しっかり予防していきましょう！

今年は、過去2番目の速さでインフルエンザが流行し、すでに注意報も発令されています。予防接種の前に罹患した方もたくさんおられるのではないでしょうか？流行が早まった理由は免疫ギャップ(*)や変異株の登場などいくつか挙げられますが、何よりも大切なことはしっかりと予防してインフルエンザに罹患しないようにすることです。また、新型コロナウイルスやノロウイルス（感染性腸炎）の感染予防にも努めていきましょう。

*免疫ギャップ：コロナ禍（2020～2022年頃）にインフルエンザが流行らなかつことで自然に感染する機会がなく、特に子供たちの間で免疫が更新されていないため感染しやすい

▢ インフルエンザについて

- ワクチン接種を受けましょう。
- 咽頭痛や咳、発熱、倦怠感などの症状がある場合は、医療機関に受診しましょう。（検査を希望する場合は、発症後12時間程度経ってから検査を受ける方が、陽性率が上がります。ただし、症状が重く待てない場合はすぐに受診して下さい）
- 陽性の場合は、**発症後5日、かつ、解熱後2日を経過するまでは自宅で過ごしましょう。**

▢ 新型コロナウイルスについて

- 重症化リスクがある人や高齢者はワクチン接種を受けましょう。
- 咽頭不快や咽頭痛、発熱、咳などの症状がある場合は、医療機関に受診しましょう。
- 陽性の場合は、**発症から5日間は自宅で過ごしましょう。**

▢ ノロウイルス（感染性腸炎）について

- 下痢や嘔吐、嘔気の症状があれば、医療機関を受診しましょう。
- 症状の回復までに数日かかりますが、**症状が軽減し体調が回復したら**職場や学校に行くことができます。

年末年始の診療体制



一部期間、受入を停止します！

- 令和7年12月27日(土)から令和8年1月4日(日)まで、年末年始につき一般外来を休診いたします。
- 休診期間中の救急患者さんにつきましては宿日直医師が診療いたします。
- 小児救急医療体制については、9時～18時の対応となります。
- 電子カルテシステム更新のため、以下の期間、救急患者さんの受入れ(救急車搬送含む)を停止します。**

12月30日(火)午後9時～12月31日(水)午前2時(5時間)

- また、以下の期間において受付・診察・会計と待ち時間が大変長くなる可能性があります。**

12月31日(水)午前2時～1月4日(日)午後12時

総合相談窓口のご案内

下記の日時に行いますので、
お気軽にご利用ください。

日時：月～金曜日（祝日を除く）

8：30～17：15

場所：正面ホール 相談コーナー

※職員にお声掛けください。

LINE公式アカウント

LINEで皆さんに
病院情報を配信中！



動画配信中

知っとうか
配信中！



当院では、以下の職員を募集しております

募集職員
常勤…看護師、助産師、介護福祉士
非常勤…看護師、助産師、歯科衛生士、メディカルヘルパー、
病棟クラーク、医師事務作業補助者

お問い合わせ先：人事課（電話：0748-62-0234（代表））